

☆直売所「風の市」特集!!



♪斉藤牧場さんの『山地利酪農牛乳』です。

♪西川さんちの『グアバ茶』だよ!!



♪門明さんの洋菓子各種『ロールとタルト』。



♪ここ南国市産の今年産『新米コシヒカリ』入荷!!

夏だけど、。酷暑のこの夏、どうしても直売所は『夏枯れ』状態になりがちですが、道の駅南国風良里内 JA 南国市直売所『風の市』には魅力的な商品がいっぱい。山の上で放牧され斜面もものともせず動き回る健康な牛たちの『山地(やまち)酪農』牛乳、若者が一所懸命作っている『グアバ茶』、以前号でも紹介の匠の技が冴える洋菓子の新作、8月にとれたばかりの『コシヒカリ』新米等々いいもの、美味しいものがいっぱい。もうすぐ9月も来るけれど、夏の終わりの、風良里だよ。

猫のしっぽ 今年の夏は本当に暑い。8月後半になっても連日真夏日かというすごさ。この前の月曜日(22日)にロードバイクの青猫V号に乗ったけど、走り出して程なくこれで目標の50km 目指したら完全に死ぬと思い、半分で切り上げてほうほうの体で帰りました。それでも懲りずに次の休みの昨日にも乗ったけど、今度は暑さもそこそこで、いい具合に雲も出てくれたので何とか50kmは達成。けれども、もう外では休まずに家に直帰。バイクも含めてほぼ全身黒づくめの恰好でロングのパンツと、傍からは『単なるアホ』にしか見えんのでは。まあそれでも、好きでやってるんだから仕様がないうですね。そんなこんなで暑い暑い今年の夏も終わろうとしています。ふう、。風猫子